INFORMACIONES

Las ocurrencias de | So nos dice que en don Roberto

Se nos ha dicho que el Jefe de Sanidad e Higo el doctor Fonseca fiestas cívicas de la ciutemperar al Repasto.

blica.

El culto caballero y es timado amigo don Abraham Bresciani, ha estado enferno de algún cuidado.

Ahora ha entrado en período de franca convalescencia, de lo que nos alegramos infinitamente.

Gestión que merece la acogida del Gobierno

Sahemos que el gremio de patentados de licores, elevará un solicitud al señor Presidente de la República, pidiendo que se les conceda (como días extraordinarios para mantener abiertas sus cantinas) el 31 de diciembre y 1º de enero.

Tratándose de fiestas cívicas, creemos que el Lic. Jiménez, siempre consecuente y noble, cuando se trata de hacer justicia, se la sabrá hacer a estos señores.

buena inmigración

la próxima legislatura se No vemos por que razón cuidadoso del Protocolo, el someterá a la deliberación se permitan estas cosas J.fe del Departamento de del Congreso un proyec-len Heredia. Nosotros Tratados del Ministerio de estimular la inmigración una manera rotunda, pe-

La idea será bien aco- mite en ninguna. gida y créese que al ponerla en vigencia tendrá consecuencias trascenden tales en la evolución económica del país, que ne-

Heredia se juega a los dados

de q' el animal adquiera del vecindario, pero han nuevo vigor para la faena llegado a aquella ciudad sanitaria que ha de ini- gran número de forasteciar en San José, dando ros los que han contricumplimiento a su circu buido a darles animación. anterior, en la que cita y no ha habido hasta el puesto a los extranjeros. A este propósito el alumbrar el inmenso núme- que los explotan.» enérgicamente el artículo momento ningún hecho 67 de la Ley sobre Pro grave que lamentar, pues tección de la Salud Pú- algunos "bochinches" de por tener que pagar 20 extranjeros viven en Pa debido a la efervecencia el permiso para permane el cobrador de impuestos. ymuy sensible por cierto, es que se nos informa estado jugando a los daque en el Club Social se tira de las orejas de San lorge sin descanso. También nos dicen lo mismo del Centro de d Obreros, lo que es más de arte moderno grave todavía, pues no tinamos a comprender que una sociedad dej obreros que dice que busca el mejoramiento material y moral de sus asociados permita que su centro de estudio y recreamiento honesto se convierta en estos días en un garito en donde se despluma a pobres padres de familia, pues es sabido que a las fiestas donde se ju ga acuden toda clase de "taures" y especialmente lus engañadores.

Cabe preguntar en es-Costa Rica necesita cen las autoridades? No actitud, y en el evento de se dijo que en Cartago y que loglaterra se niegue a Limón no se permitió ratificar el pacto, el Imperio Se habla de que para jugar de ninguna manera? Després lo mismo to de ley, que tiende a condenamos el juego de Relaciones Exteriores rindió europea garantizando la ro nos parece que estas abtención de pequeñas cosas no deben andar a parcelas de tierra en cier medias, o se juega en to tas zonas de la República. das partes o no se per- del país.

para la sopa italiana cesita buena inmigración. Almacen La Magnolia clón.

Alianza contra las "pelonas"

bemos que se ha desata- ra las molestan, las silban, brotan de cristalina fuente, fueron sustituídos con el ardiente y eficaz contra guen despiadadamente. las mujeres que se cortan giene, nuestro buen ami bastante animación las moda de las "pelonas". y los aliados apelan para

días próximos de fiestas muerte de doña Esme- yores sucesos. En la Ha ras han tenido que repara enviar su c. ballo a l'alda v. de Morales restó bana los estudiantes la cluirse hasta que les crez como era del caso bas- emprendieron contra las ca el pelo. constituyente con objeto trona sumamente querida las calles, en los teatros, por aquí!!

En algunos país is sa- jen los paseos, dondequie

En Cuba, por ejemplo, esto a todos los recursos, Calvo, aprovechará los dad de Heredia. La la cosa ha llegado a ma- por lo que muchas seño-

Don Roberto quiere tante animación a tales pelonas que no las dejan | Que no vaya a ocuproporcionarle este re testejos por ser una ma- ni a sol ni a sombra. En rrírsenos un caso análogo

Impuesto a los extranjeros

lar dirigida a todos los El programa se ha desa. risien acaba de decretar cambio, tormularon provecinos el 15 de julio rrollado sin interrupción una ley, aplicando un im- testas.

> se muestran alarmados tre otras cosas dic : "Los policía. Lo único grave, les exige forzosamente nación perciba derechos

con seguridad que se ha jeros pobres, o aquellos tradas, cuya legitimidad que son ciudadanos de reconocerán los mismos dos fuertemente. Parece países cuya moneda su- extranjeros".

La Municipalidad pa- fre depreciación en

Los que son ricos no diario "Le Journal" ensuficientes que propor-En cambio, los extran cionen una fuente de en-

Una compañia

cias del público en nno don José Carner, de los teatros de esta capital.

El kapón no desearía ratificarel tratado

Toklo. - El Giblinete ja ponés ha resuelto esperar el Almacen La Magnolia fallo de la Gran Bretaña e Italia respecto a la ratificación de Prot colo de Saguri dad Arbitraje y Desarme, antes de llegar a una deter. tos momentos: ¿Qué ha- minación tocante a su propia

Después de un estudio un luforme al Gabinete, que a su vez, lo pasó al Consejo privado, a quien corresp n de la ratificación, en armonía con los usos administrativos

Confites-Jaquiro a gra tenido mucho entu lasmo en nel Galletas de todas referencia con el pacto y es clases, Conservas-Que- to hace creer que el Japón dad para evadir una ratifica.

Reunión de españoles

En la Sociedan Espanola de Beneficencia ha-Se espera para hoy o brá esta noche a las ocho mañana la compañía ar- y me ia, una reunión de que consta de 14 perso- ha sido iniciada por el

> Es de esperar que alli se vea reunida esta noche la colonia española

Conservas Rodel. Vi nos Franceses y Españo-

Proyecto de un servicio aéreo trasa-

tlántico

Barlio, diciembre. - El doctor Hugo Eckener, comandante del Z R 3 cuando fectuó su travesí del Atlán. y Montescos: los siglos pasan, tico, está trabajando para pero los hombres de antes fundar una compinsa que es y los de hoy se cunfunden tablezca un servicio véren en sus manifestaciones pertrasetlá tico. A i lo manifes manentes de egoismo y de tó hoy en Hamburgo, donde violencia, pronu cló un discurso con contra el débil: aquellos que Londres..... 375 referencia al asonto.

había prometido un apoyo tierra en donde las cosas Italia.... Los funcionarios jepone financiero en América, con pasen de otra manera. ses, se entieade, nunca han tal de que los alemants le vantasea una cuarta parte o una te cera de la suma nece. sos - Espárragos y pastas vería gustoso ana oportoni. saria para esa empresa. El capital que se necesita se cal frase divina "quien quiera o cula un 9 000 000

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Lecturas reformistas

reforma.

ro de asesinatosy de horri- Pero como no puede haber ble como es prodigioso.

toda concepción religiosa de mamos «intereses creados.» ise sustituyó la clara luz del hombre (1789-1793). nas y que hará las deli- señor Cónsul de españa Calvario con luminares fan-

> Desapareció el primitivo socialismo cristiano que lhabía borrado ese "tuyo y mío" fundamento del actual Una función de cineorden social; y que en último resultado no es más que la causa original de todo trastorno entre los humanos. famosas discusiones en la Edad Media entre Capuletos to. son los amos tienen siempre París 108 A pació también que se le razón; y no hay rincón de la España..... 281 1/2

La primitiva humildad cristiana que lavaba los pies a los hermanos, el principio Amsterdam oro a. 40 % de autoridad y superioridad Dólares fundado y dirigido por la a per mayor entrel

Así como las aguas que vosotros, hágase el menor», do una campaña muy las hostilizan y las persi- si van por un cauce a regar Derecho Divino de les Rela tierra, mientras más se yes, - como todavía, aun haalejan de su origen más se blando a Presidentes, se oye Han continuado con el cabello para seguir la La cruzada es intensa enturbian, las enseñanzas del entre nosotros-; con la con-Crucificado y sus Apóstoles, sideración, no sólo aceptada, el ejemplo vívido de los sino enseñada por los doctoprimeros cristianos, con el res eclesiásticos más autoricorrer de los tiempos fueron zados de la «compatibilidad mezclándose con el polvo de del extremo desnivel de las las generaciones; desfigurán- fortunas y los goces de la dose tanto hasta llegar a vida con los principios crisconvertirse en un nuevo tianos»: contrario todo ésto paganismo: así es que no la la doctrina de Jesús y al basta reformar, hay que sistema de vdia por sus vigilar y seguir luchando Apóstoles inaugurado. Cumpara sostener y conservar la pliéndose, en realidad, lo que dijeron algunos críticos pa-En efecto: fanatizados los ganos: «el cristianismo no el pueblos, hechos intolerantes es más que una sociedad los hombres, acarrearon compuesta de tontos que se grandes males: vuelve el sol dejan explotar y de picaros

bles tormentos; vuelven las sociedad civilizada sino es sombras y tinieblas de la libre, ni sociedad libre sin el noche a envolver criminales concierto de los ciudadanos, menor consideración que francos por persona, por rís sin ser molestados por licencias: legalizando, ben- sin grupos de siervos, «de decido y santificado todo en nuevo se aspiraba» a una Distinguido enfermo de las copas se han sus- cer en París, mas otros Ellos saben que nuestra nombre del Dios de los nueva época, con días de citado han sido pronta- 50 francos por cada cé- generosidad es excesiva, cristianos; igual que en el reacción, impulsada por los mente sofocados por la dula de identidad que se y es razonable, que la paganismo se hacía en nom- genuinos principios cristiabre de los dioses del Olimpo. nos, latentes en el fondo de Delirio de voluptuosidades la conciencia social. Pensainauditas y de crueldades dores atrevidos implantaron Inverosímiles se desenvol- un orden de cosas en que se vieron entonces, como reali-buscaba el mejor servicio de zando las épocas de los pri la naturaleza humana, sin meros y últimos Césares: respeto alguno por aquello este paralelismo es indiscuti- que no tenía otro apoyo que la fuerza de las tradiciones, Y en el Derecho lo mismo sostenida por el abuso de los que en la religión, -porque poderosos: lo que hoy lla-

alguna importancia siempre Tal fue el origen de la fencierra, de un modo más o revolución famosa que cerró menos explícito, una teoría el antes pasado, y abrió un del Derecho, un canon ideal brillante siglo con la declatística 'Alegría y Enhart' españoles, reunión que para las relaciones sociales, -- ración de los «derechos del

> En todo el mundo hoy se canta la Marsellesa.

(Continuará)

matógrafo de doce horas

Logroño, diclembre.-La Un gran (?!) delito, como cludad de Haro ha batido el pastar animales cerca del record de la resistencia cine: predio ajeno, el uso de aguas, matográfica con una película el paso por un camino.... de 15 eplaodlos que duró do acarrear procesos, querellas ce horas, desde las 6 de la disenciones de familias: las tarde. La empresa a las docuales no son menos impor- ce de la noche obseguió a tantes de perjuicios para las cada espectador con un papequeñas vecindades, que las necillo. Mil quinientos espec. tadores asistieron a este ac-

Hoy a las 10 horas principalmente New York 400% 010 Sulsa..... 388 Bélgica 99 %

> sobre Belría..... más 10)

LA PRENSA

DIARIO DE LA VIDA NACIONAL

DIRECTOR -- GERENTE ENRIQUE FONSECA ZUNIGA

> "REDACTOR: BERNARDO MERINO ADMINISTRADOR:

RAFAEL FONSECA CALVO

Agente General de Anuncios: BELISARIO LORIA

EDITORES: SOCIEDAD "GERMINAL" JEFE DE TALLERES: RICARDO FALCO

Teléfono 71 - 73 Av. Este Nº 344 - Apartado P

Nota del día

DEL PERIODISMO ACTUAL

Escuela de periodistas

Merle Thorpe, profesor de periodistas de la Univer sldad de Kansas, ha propuesto que la lectura de periódicos sea enseñada en las escuelas de Instrucción primarla, a fin de que desde la infancia, se aprenda a distinguir en tre las noticias puramente pintorescas o referentes a hechos delictivos, aquellas que tengan verdadero interés patrio Suglere, que en una especie de concurso entre los petente personal de la Vargas Calvo y doña alumnos, cada uno de ellos expresará, después de la lectura colectiva, cuál de las noticlas leídas tuviera más carácter nacional. Entiende el profesor, que educado el pueblo de este modo no cabría en los directores de periódicos la excusa positiva de que, si consagran muchas págloas a crimenes o fiestas, es porque así lo piden sus habituales lectores.

Tendrá razón ese señor? Eso es lo que no se hace en los periódicos de hoy, en los que todo se baraja y se confunde. La misma importancia se concede a la expuisión de un bolchevista totalmente desconocido del público, que a una reforma militar; a un desaffo de boxeo, coa ca melo o sin él, que a un proyecto de reforma constitucional; a un baile que a una reforma de la enseñanza; a una riña de mujeres, que a un discurso académico. Y un crimen cualquiera que el público apetece, adq lere en los perlódicos la trascendencia de un acontecimiento histórico. No de las ambulancias que Municipio han dado or-Importará mucho conocer el concepto exacto con que señalan el porvenir los sociólogos; pero cuando cae una po bre mujer asesidada por un amante rufián, entonces hay que averiguar hasta el color de las medias para satisfac-

ción del público. Hay que ser maestro en el arte de diluir las cosas y hacerlas interminables. El periodista que no sea capaz de llenar dos columnas con una riña de dos perros, no es buen table y había que ver las periodista. La literatura periodistica se mide por metros, como la ciota y la puntilla en las sederías.

Todos estos defectos abundan en la prensa de muchos países, donde lo importante abur e y lo banal interesa.

Que sepamos, existen escuelas de periodistas en Ale mania, Francia y los Estados Unidos. Allí se enseña literatura descriptiva; narración concisa de sucesos, teniendo que dar idea c'ara de lo ocurrido con las menos palabras posible; síatesis de ideas, nociones de artes y compendio de Historia. Se enseña después a seleccionar los temas y los sucesos, dando siempre preferencia a las i novaciones de la enseñanza, de la Hacienda y del Ejército. Las tres invitados por los dueños columnas fundamentales de la Patria, que hay que robus tecer cada día. Para amenizar la aridez de estas tres cosas principalisimas, se da preferencia inmediata a todos los asuntos de arte y de buen gusto: teatro, música, plotura, procurando que todo venga a converger en un ideal ge. para que viéramos en su neral y patriótico.

En Alemania, de cuya disciplina tanto se habla, no preciosas novedades de existe prensa banal; todos los periódicos son de ideas y joyería alemana que les de combate. Así se comprende que los diarlos socialistas tuvieran más de dos miliones de suscritures antes de la gue rra. Hasta los artículos festivos han de tener alif siem pre un fondo de sana moral. En la paz y en la guerra, las coricaturas más formidablemente trági-cómicas que se Realmente tienen verdahan publicado son las del "Simpliscistmus", la revista más graciosa del murdo y la más temiore De ello se envanecen justamente los alemanes. Antes de la guerra, la caricatura más famosa fué aquella que incluía a todos los reyes con el iliulo de "¡La gran tamilia!" Y durante E la guerra, ninguna tau interesante y mordaz como aquella de "El contingente de la cultura", que valló tanto o más como una victoria de las armas.

Pero con todo esto se me ocurre una duda sobre la! utilidad de la escuela de periodistas: todavía no he conooldo a ningún periodista de escuela, y los mejores que conozco son de lo mas desordenados y antiacadémicos. E Maderas del país. - Las mejores maderas del Pacifico. Me temo mucho que un periódico hecho por periodistas de escuela, fuera un períodico muy comedido y muy ordenado; pero muy insoportable. El público po saldría perdiendo? ¿No se sustituirla el jugealo con la pedanterla? Por si acaso, mejor será entre assotros dejar como están a los periodistas y a los periódicos.

BERNARDO MERINO.

Lea "La Prensa" todas las tardes.

Las ventas de guaro a la orden del día

el Gobierno para restrin- licor en muchas partes, y gir el vicio del licor, or el perjuicio viene de re denando el cierre de estos chazo sobre los patennegocios los días de fies tados. ta, no ha dado un resul· En la Agencia de Po tado halagador.

encuentran el guaro, aun en forma clandestina tie tricta vigilancia.

La medida tomada por | Antier se ha expendido

licía se han presentado varias denuncias sobre Los viciosos siempre las ventas de licor que que la policía y el Res nen los domingos en al guardo mantengan ex gunas cafeterías y hasta en casas particulares.

En la Escuela Metodista

El sábado a las siete ovacionado por la inmen escuela. El salón estuvo Marita O'Leary. completamente lleno y el programa fue desarrolla. Felicitamos a Mr. Fisdo con tal éxito que cada ky y compañeros maesuno de los números era tros de la metodista.

y media de la noche hu sa concurrencia. Gusta bo en el salón de la ron mucho las escenas Escuela Metodista una salvajes de los "indios is preciosa fiesta que para americanos" y muy escelebrar la clausura del pecialmente los cantos curso lectivo se había seleccionados por los pro organizado por el com fesores don José Joaquín

las ambulancias municipales atascada en plena ciudad

En la calle 12 Sur vecinos, para sacarla a cerca de la línea del flote.

Pacífico se atascó una iba a prestar un servicio den para que se cubra

de pasar por esa calle ya que la entermedad. señalada como intransicompañía de algunos el o denado.

Ahora los señores del por orden de la policía dicho barranco con es-El amigo Juan Mon- combros y tierra, pero el toya tuvo la ocurrencia remedio resultará peor niños se han estado ve-

Esa calle que es una gotas de sudor que el de las mejores, necesital pobre Montoya pasó en otro procedimiento y no

Esto si que es sensacional!

de la "Piedra del Canal" Augusto Trejos y Ca frente al Banco Anglo, joyería y relojería las acaban de llegar para vender a precios bajísimos para "Nochebuena".

deras novedades y durante el tiempo que alli permanecimos vimo vender cosas tan baratas En estos días fuimos que creemos que los no vios un poco "tiesos pueden quedar muy bien con sus prometidas si visitan aquella joyería y obtienen algo muy bueno y económico.

> LA COMPETIDORA COSTARRICENSE" TIENE SIEMPRE PARA

> LA VENTA: Toda CLASE DE ROPA DEPUNTO

STRUCK & ALVARADO

Surtido variado y seleccionado. - Precios bajisimos. Trene usted que construir o reparar su casa? No lo haga usted sio antes visitar nuestro DEPOSITO y ASERRADE"

RO. Saldiá SATISFECHO induliblemente.

Aparta lo 741

ASERRADERO: Teléf. Nº 937 - DEPOSITO: Teléf. Nº 539

Resultaron animadas las Fiestas enla ciudad de Heredia

mayor animación durante del ganado. cunvecinos.

resultaron magnificos.

Hubo bastantes gol- ejecución del concierto. peados pero sin que se Se verificaron muchos

No pudo registrarse propiedad del contratista

el día de ayer. En camio- Los camiones se mannes, autos y carretas tuvieron en una gran ac· particulares lle gaban tividad durante todo el multitud de familias, tan día hasta las 11 de la to de San José como de noche, hora en que la los demas pueblos cir- bella y divertida ciudad se entregara al reposo.

Los toros fueron del La Banda de San José agrado del público y retornó a la capital a las 7 de la noche, quedando la de Heredia para la

lamentaran fatales conse- bailes, y el día pasó sin uer cias. La única vícti- que ningún suceso exma que se registró, fue traordinario haya venido a de un caballo muerto a empañar el entusiasmo en el centro del circo, y el regocijo popular.

WARRANT CONTRACTOR CON Gran Fábrica de Mosaicos Hidráulicos

Adela v. de Jimenez e hijos

SAN JOSE COSTA RICA

Teléfono 278 Apatardo 343 Fundada en el año 1906 por el Ingeniero Lesmes S Jiménez

Cine inlantil

Sabemos que en estos días se acondicionará debidamente el salón del Edificio Metálico "Ester Silva" para seguir celebrando, sin fines lucrativos, todos los sábados. cación artística de los mente impresionados. lectivo. El 24 de los corrientes, "Nochebuena", está seleccionando el programa respectivo. La en· al módico precio de 6 010 y el producto se invierte NOTA DE ARTE en los pequeños gastos que demanda la preparación de ellas.

Cigarrillos Flor Cuba y Bock y Co. Puros Habanos y Picadura.

Inauguración

Se ha concertado un soberbio match entre los teams "Alajuelense" y el tadora hija Georgia. "Entrenador" inaugurando con esta práctica la nueva cancha en que habrán de efectuarse los juegos olímpicos.

Balcón de Europa

Los mejores vinos, frutas, latas y demás artículos de cantina y repostería. - Visi te nuestro establecimiento. Todo a precios muy bajos.

FRENTE AL TEATRO AMERICA

WATER CONTRACTOR OF THE PARTY O

por las olimpiadas

El domingo nos invitaron varios jugadores atletas de Limón que efectuaron lindas prácticas en el Estadio Naciolas veladitas infantiles nal retornando de nuevo que para ampliar la edu- ayer a su destino grata-

Esto nos demuestra rificando durante el curso que los limonenses preparan su entrenamiento para tomar parte en las rendrá lugar en dicho olimpiadas, lo que no hasalón una fiesta especial cen los aficionados de infantil para la cual se San José, y a este paso, los premios y la gloria se la llevarán los de fuera, trada a tales veladas es si dejamos la suerte a los laureles.

Hemos tenido el gusto de ver escrita una «Marcha Funebre» a la memoria del recordado y apreciable caballero don Enrique Corcellé propietario de un suntuoso edificio que es gala y ornato de la Capital el Hotel Francés. Los hombres esforzados de lu-Almacén La Magnolia cha y de trabajo merecen que se les recuerde sus méritos y sus virtudes y por eso se le rinde homenaje de simpatía a su memoria en las bellas y regias notas de una Marcha Funebre que se titula «Una Lágrima». La preciosa composición de música ha sido obsequiada a la estimable Sra. Margarita v. de Corcel!é y a su encan-

> VENTAS A PLAZOS DE DIS COS Y VICTROLAS VICTOR

SERIE CARUSO

Sorteo No. 22 Favorecido el No. 15 de Señorita Ella Arguedas

SERIE SAGI-BARBA

Sorteo No. 7 Favorecido el No. 3 de don Juan Arias

TESTIGOS - Jorg: Caivo, José Fco. Rojas h., Manuel Quiró

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

El público de aquí ya no tiene con regularidad las re -creos dados los domingos por los señores que compo- linguido caballero don Joamolesto a gran parte de las mano del Diputado Reformuchachas.

a estos señores cincuenta colones al mes, por sus re. creos y retretas. Pidleron aumento, y se les subió a serenta colones, y para co rresponder ellos a este au mento, el domingo pasado no tuvimos recreo porque la: crquesta se había ido a San Antonio de Beléa a tocar, y ahora el domingo próximo plensan irse a Miramar.

Estamos esperando ya la gente que venga a veranear y el Municipio pensaba ha cerles otro aumento, pero si lo hace, creemos que enton. PARA CURAR UN RESFRIADO ces estos señores dejarían de

Según noticias que tene lmos, muy pronto estará de nuevo entre nosotros el disnen la orquesta, y esto tiene quin Chaverri Rojas, her. mista don Silverio Chaverri, El Municipio les pagaba R de Eusebio y Hermeliada

> El joven don Joaquín hace próximamente sels años que nero en alguna parte. partió para México, y ya vamos a tener el honor de Mrs. Rhinelander se oponestrechar nuevamente nues. tras manos. Sinceramente le que era legalmente blanca fueron cubiertas con la elec llones menos que los que sos- adherente de La Follette. En deseamos un feliz regreso.

Corresponsal

Papel marca "El Pino" fumadores.

Almacen la Magnolia de los mejores abogados.

que el Municipio ponga re BROMO QUININA (Pastillas.) Los boticarios devolverán el dinero si deja de curar. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO. St. Louis, E. U. de A enviada por Rhinelander es

RHINELANDER MILIARES

NEW YORK - Alice DISTINCION A DOS Rhinelander, a quien ha puesto pleito Leonar Kip Rhinelander para la anula ción de su matrimonio ha di cho por conducto de su abo gado, que cree que la familia de su esposo lo tlene prisio

en el estado de N. w York. clon del Marques de Urquij Por lo menos Swinburne, su jy la del Marqués de Comi abogado, dijo que ella había llas, ambose dMadrid. recibido una esquela de su y que obtuviese los servicios

El joven Rhinelander entabló pleito, fundándose en que ella fraudulentamente pretendió que era bianca,

enviada por Rhinelander es auténtica Expresó la opl olón de que la familia de su tiántica Española.

de pasaportes

al territorio nacional de

personas perniciosas y de

y de igual modo hacia

ordenando que los sub-

na y Resguardos Fisca-

Hles, exijan a cada ciuda.

dano que ingrese al país,

extenderla el Gobierno vidad.

administradores de Adua Niño

mala conducta.

DONDE

No se olvide que por cada colón

le daremos un tiquete

La reglamentación | La llegada del Niño

Era tiempo ya de que nos empleados de las ca-

lista inspección debe Jefes el obsequio de Na-

los lugares fronterizos, tado, felicitamos a todos

la presentación de su de la República o por el

pasaporte con cédula de de una nación amiga, si

identidad visado por el no lo hubiere en el lu

respectivo representante gar de su procedencia.

se decretara una riguro. sas comerciales, institu-

sa vigilancia en los puer ciones bancarias y servi-

tos para evitar la entrada dores del Estado.

PRI- marido lo obligó a firmar l SIONERO DE SUS FA. querella contra su esposa, y la mantiene ahora escondido

NOBLES ESPANOLES

NEW YORK -La Jus ta de Directores de la Inter. nerales. nacional Telephone y Tele reunión extraordinaria, acor Anunciando que la joven do elevar el número de di rectores desde 15 hasta 17. dría al pleito, fundándose en Las dos vacantes creadas

El Marqués de Urquijo es marido en la que decla que presidente de la Compañía El preferido de los esperaba que ganase el caso Telefónica Nacional de España, cuya compañía se encuentra afiliada a la Internacional.

> International Telephone and Telegraph Corporation, es presidente de la Cía. Trasa

> > Se aproximan los días

de regocijo para los bue-

marco en que elabora y

Nosotros por adelan-

les que han de ser favo-

NOTICIAS MUNDIALES La elección estadunidense

POT LINN A. E. GALO

(Especial para LA PRENSA)

La significación real de la servadores tenían control elección presidencial de los perfecto del Congreso, pero Estados Unidos es entera- ahora se sabe que 168 de mente diserente de las im- los 194 miembros del prepresiones superficiales y ge- sente Congreso tavorables al

graph Corporation, en una te Coolidge y el Partido Re- man Republicanos, otros publicano ganaron una vic- Demócratas, otros Progretoria decisiva. Pero es ver- sistas o Socialistas, etc., dad igualmente que Coolid- pero tados los 168 son radige fué sostenido por dos mi- cales o semi-radicales, y tuvieron a Harding en 1920. el nuevo Congreso, así como Harding recibió los sufragios en el presente Cougreso, La de 16,152,000 personas y Follette t ndrá el equilibrio Coolidge no más de del poder, o sea, el poder 14,000,000. Aunque se de- de prevenir cualquiera legiscía que James A. Cox fué lación que oponga. También el candidato que sufrió la debemos recordar que La derrota más absoluta en la Follette no se retiró del historia del Partido Demó Senado, tampoco Burton K. El Marqués de Comillas crata, ahora se sabe que Wheeler, el candidato para además de ser director de la John W. Davis sué derrota- la vice-presidencia, y que los compañía subsidiaria de la do más enfáticamente que dos seguirán como Senado-Cox, pues Davis consiguió res. solamente 8,000,000 de vo- Coolidge es y será Presirrespondientes en 1920.

> Partidos Progresista y Social greso. lista, recibió casi 5,000,000 Lo que pareció un tracaso devotos. En 1920, Eugene V, de los radicales era, al con-Socialista, aproximó un mi- su influencia. El Partido llón de votos. En 1912 Progresista-Socialista ocupa sista, fue escogido por mientras que la sección ame 4,000,000 de ciudadanos ricana de la Internacional americanos.

votos de mayor número de semejantes de todo el mundo. electores que ningún otro 1920, y cinco millones por últimos años. un candidato de los partidos Progresista y Socialista en 1924, tales cifras indican un Cada cual dentro del aumento importante del movimiento de protesta en esta

e fana, recibirá de sus tierra tan conservadora. Hay otras cosas, también cosas que varios de los periodistas prefieren olvidar. La primera vez en la historia Almacen La Magnolia de los Estados Unidos, los comunistas tenían un candin pecto e de Hacienda, recidos con el regalo del dato para la Presidencia, El mejorautomó-William Z Foster, miembro americano de la Tercera Internacional de Moscú, Rusia. Debido a las rígidas disposiciones de las leyes electorales de muchos estados, el Partido Comunista (o, según se llama, el Parti- de recibir una serie de aut s do de los Trabajadores, o Workers Party") no podía seguro y potente, de solidez conseguir lugar en las ánfocas sino en 12 estados de los mónico precio de \$1.025 48. A pesar de las dificulta- (mil veinticloco dolares). des que encontraron, los Comunistas condujeron una eu la oficio a central de San campaña activa, y abogaron José. francamente por la abolición

> países europeos, tiene apóstoles en el país más rico de todo: los Estados Unidos. En 11 estados el Partido

a el movimiento Comunista,

Progresista Socialista salió segundo en la elección y el cen los señores de la "Costa tercer lugar.

nes declararon que los con-

trabajo organizado, fueron Es verdad que el Presiden- reelegidos. Algunos se lla-

tos, mientras que Cox tenía dente, pero el Congreso es-9,147,000. Ambos candida- tará virtualmente en manos tos: el republicano y el de- de la oposición. La Follete mócrata, recibieron menos recibló el voto más formidavotos que los candidatos co ble de ningún candidato de protesta en la historia del El Senador Robert M. La país, y todavía empuña un Follette, candidato de los azote poderoso en el Con-

Debs, candidato del Partido trario, un aumento serio de Theodore Roosevelt, Progre | segundo lugar en 11 estados, Comunista trabaja sin des-La Follete recibió los canso, al igual de secciones

El tiempo nos dirá lo que representante de un "tercer" viene, pero el estudiante de partido desde la fundación ciencias políticas ya puede del gobierno estadounidense. Ver que ha habido un g an Medio millón de votos socia- cambio en las mentes de milistas en 1916, un millón en llones de americanos en los

> Washington, Dic. 1924

Vino Legítimo Esterilizado. Epecial para enfermos

Turrón de alicante y Jijona Legitimo

vil del mundo

Los empresarios de la Cos a Rica Motor, quienes fueron los primeros que la trodujeron en el pals el rá pido servicio de camiones a diferentes provincias, acaban Chevrolet» demotor y elegancia que realizan al

Pueden verse los detalles

Este pedido lo hicieron en del sistema capitalista. Aho- virtud de que pronto tendre mos amplias y buenas carre que ya es fuerte en algunos teras en toda la república, y cl (Chevrolet) es el única aparato de resistencia, económico en sostenimiento

y la marca más acreditada en todo el mundo. Con las ventajas que ofre

Partido Demócrata bajó al Rica Motor Compani" cualquier familia de buen Las primeras informacio- gusto puede adquir'r u n Chevrolet

Torturada por cinco centavos

(De "The New York American") debería ser protegida contra ella

Island, puede bien considerarse hayan sido cumplidos. Las instituaiortunada de que se le sentencia ciones para el cuidado de los niños ra solamente a treinta días por abandonados y maltratados no son 8 apalear y quemar los dedos a su substitutos perfectos del ambiente hijastra de nueve años, que le ro- Idel hogar y la familia. Pero cualbara cinco centavos. Si el jurado iquiera de ellas sería infinitamente hubiera aceptado la petición del superior para un niño que la cusfiscal Fach, la mujer habria sido todia de una muj r malva la. sentenciada a prisión por cinco años.

Tal sentencia no habría sido excesiva. Mrs. Morris estaba indignada cuando se la detuvo, afirmando que a ella se le habían quemado los dedos por robar cuando era niñita, y preguntando por qué no habria ella de hacer lo mismo estaba casada. Parecía creer que al asumir la responsabilidad por la pequeña asumía también el derecho de vida o muerte sobre

Si Mrs. Morris, meditando en su celda, no comprende el error de es

EL NUMERO 71 anunciantes, suscritores y con la bija del hombre con quien favorecedores de esta em-

M'rs. Michael Morris, de Staten cuando los treinta días de sentencia

en latas al natural

es el del Teléfono de LA PRENSA, lo que se pone en conocimiento de los

Jamones - Tocinetás Frutas crista izadas y ta filosofia de venganza, la niña Almacen La Magnolia

Principiando con el vapor CALAMARES que ilegará a Puerto Limón el día 3 de abril próxi no, los vano-TLS CALAMARES, PASTORES, ULUA Y TOLOA harán el servicio regular entre Nueva York y Puerto Limó, llegando los días jueves en la mañana y zarpando los dí s sábado en la tarde. Tanto en el viaje de venida como en el de regreso, dichos vapores harán escala en Habana y Cristóbal.

Los vapores AAN GIL, SAN BENITO, SAN BRUNO y SAN BLAS, harán el servicio regular entre Boston y Linion hactendo escala en Habana y Cristobal, llegando a Puerte Limón los días jueves en la mañana y zarpando du ectamente para Bost n, los domi igos en la man na.

Los vapores CORONADO, CAVINA y CAMITO, de la Elders & Fysses L d. liegarán a Puerto Limón cada quince dias, los jueves en la mañ na procedentes de Bristol, Inglaterra, vía Kingston, y saldrán los viernes en la tarde vía Cristóbal y Kingston, para Bristol. Inglaterra.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y cirga. - Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o en San José, o a los sub-Agentes en San José, Sers. Sasso & Pirie, Sucesores.

> M. M. MARSH Administrador

San José, 14 de Noviembre de 1924

Para pisos y muebles se GARANTIZA su BUENA CALIDAD DE VENTA EN

USE EN SU CASA

"LA INDIA"

Eduardo L. Fernández Apartado 1064 Telefono 378

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas Lager grande y pequeña

Aguas minerales: Kola Doble Kola Champagne Cream Soda - Gengerale

Doble Grandey Paqueña

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

VENTA DE LIBROS

En la Dirección de "La Prensa"

7*: Avenida Este, Na. 344, CASA FALCO Apartado P. Teléfono 71 San José, Costa Rica

OBRAS DE R PEREZ DE AYALA El individuo y la sociedad, J Grave A 6 3.50 el tomo vjo el signo de Artemisa, novela

novela El sendero innu merable, poemas l'rometeo : Luz de domingo : La Manual de Filosofia, Dr. L Gámbara

espíritu y del arte italiano Las máscaras, ensayos de crítica teatral, 2 tomos

Belarmino y Apolonio, novela El sendero and inte, poemas Luna de miel, luna de hiel, novela Los trabajos de Urbano y Simona. novela, continuación de Luna de miel, luna de hiel

El ombligo del mundo, novela Cuarto menguante, novela, & 0-30 OBRAS DE PLATON El estado o la República, 2 tomos

A @ 3.50 el tomo E! peligro yanqui

Españ en el crisol Las columnas de Hércules, sarsa no- La propiedad, P. J. Proudhon. El archipiélago maravilloso, novelas

La República de los Soviets, Luis Los amantes de Teruel, drama, J. E. Araquistain. @ 1 02 OBRAS DE MANUEL UGARTE A @ 3.50 el tomo La novela de las horas y de los días, I a sala número seis, novelas, Antón

El crimen de las máscaras, novela La Guerra, Octavio Mirbeau. OBRAS DE JOSE S. ALVAREZ En Siberia, Wladimiro Korolenko. a @ 2.50 el tomo

Cuentos de Fray Mocho Salero criollo Mem rias de un vigilante Cuentos, a 40 céntimos ej. OBRAS DE RAMON GOMEZ DE LA SERNA, a & 3.00 el tomo Oro de la mañana, poesías, Rafael El circo El chalet de las rosas, novela

La malicia de las acacias OBRAS DE P. MARGUERITTE Versos selectos, Rubén Darío. A @ 3.00 el tomo Mi grande La fuerza de las cosas

A & 3.50 el tomo La política idealista La guerra a través de un alma Verba, prólogo de Azorín

OBRAS DE MAXIMO GORKI a @ 2 50 el tomo empastado Tomás Gordeieff Cain y Artemio Los tres

Los caídos Los vagabundos La angustia En la estepa Escritos fiolsóficos y sociales, rús tica, @ 1 50 Cuentos de Italia, rústica, & 1 50 La guerra de las ideas (3 00)

Las auroras El libro del saber doliente . . Los amores muertos OBRAS DE JUAN RUSKIN Las piedras de Venecia, pasta 6 5 00 teavaro. Estudios sociales..... Munera pulveris (sobre economia política)..... Las mañauas en Florencia... La cor na de olivo silvestre

Los pi tores modernos Las siete lamparas de la arquitectura A UN COLON EL TOMO

Fanatismo político y religioso, Benito La Basílica fantasma, Pierre Loti. Pérez Galdos. El alma de la tarde, poesías, Blanca Miscelánea literaria, Juan Maragall. C. de Hume.

Parábolas, Guyau. El resplandor del ocaso, Fco. Soler. Cuentos de amor y de tragedia, VI- La canción triste, poesías, Vicente

cente Sáenz. El mundo nuevo, Luisa Michel. El genio de las religiones, Edgar Quinet.

de la Guardia. Nicolai y el pensamiento social

Los venenos de la inteligencia. - La Antología hispano americana, Nicaescuela en la lucha antialcohólica, C. Richet y V. Delfino. La impiedad triunfante, L. Ferri

La Ciencia de las Religiones, 2 tomos De sobremesa, Jacinto Benavente Emilio Burnouf. La unica salvación, P. J. Proudhon.

De frente al ateismo, L. Arreat. La Ciencia y la Conciencia, C. Va- Páginas escogidas, Mariano Ospina R. Ciencia y Materialismo, C. Letorneau. Artículos, Eca de Queiroz. La vida sencilla, C. Wagner.

El laud en el valle, poesías, ilustrado, Las guarias del crepúsculo, N. Pa-Humberto Fierro.

El poeta egoista, poesías, Julio Enri-Suscribase a La Prensa

Federalismo, socialismo y antiteolo gismo M Bakounin. La vida en un colegio de jesuitas, Las diosas de la vida, Soledad Gustavo

La juventu l'intelectual de la América hispany, Alejandro Sux.

caída de los limones, tres novelas Madréporas, poesías, José E Losada poemáticas Problemas de España, S. Alba Hermann encadenado. El libro del La herencia de Carranza, expresidente de México, Lic Blas Urrea

BIBLIOTECA POETICA (Las mejores poesías líricas de los mejores poetas) Obras de los siguientes autores:

Carducci' Novalis : Skelley: Dante: Balmont:: Wordsworth : Goethe : Maragall : Carr. squilla-Mallarino : Pascoaes: Victor Hugo: Horacio: Shakespeare : Musset : Edgar Poe.

A @ 075 EL TOMO
El socialismo, J. Jaurés
De los jesuitas, J. Michelet. Temes varios, Eduardo Benot. OBRAS DE LUIS ARAQUISTAIN Las clases jorcaleras, Fco. Pi y Margall.

Crit ca del cristianismo, F. Laurent. El utilitarismo, Stuart Mill. La tempestad, comedia, W. Shakes-

Hart enbusch. Historia de mi vida, novela, Antón Ch-jov.

Higiene de la piel y del cabello, Dr. Antonio Peyri.

A 0.50 EL TOMO El último madrigal, Fco. Soler El matrimonio de Restrepo, rovela, Julio Camba

Cardona. Prosas, José A. Silva. Cuentos grises, Carlos Gagini.

Antología de la versificación rítmica, Pedro Henriquez Ureña. Prosas y versos, Guillermo Prieto. OBRAS DE GABRIEL ALOMAR La jauía, cuadro dramático, Luciano Descaves.

Hebe, revista ilustrada, 100 páginas de selecta lectura. fael Arévalo Martinez. Pequeño ideario, Angel Ganivet. Lecturas de Rodo.

Niñerías, Alberto Masferrer La casa de las ideas, Rubén Darío. A & 040 EL TOMO

tole France.

OBRAS DE ANTONIO ZOZAYA Algunas páginas, Remy Gourmont. mento de ser cambiados los Meditaciones, Manuel Medina Betan- generales que ocupan el Di 1 25 El sexto matrimonio de Barba Azul,

Henri de Regnier. Sus mejores cuentos, Antonio Mon- tares. 2 00 Lineas, Andrés Terzaga.

Jardines de Francia, poesías, selectos poetas franceses. A & 0.30 EL TOMO viets, C. Nicolsky

La escuela altruista, Anselmo Lo-L-cturas, Angel Ganivet. El principe feliz, cuentos, Oscar Wilde dice:

La ciencia v la metafisica, C. Gagini. La vida que pasa, Eduardo Zamacois. Bocetos, Alejandro Alvarado Quirós. El estado docente, R. Castro Me-

Del momento fugaz, Leonar do Mon

Homenaje a Francia, varios. Policromia, poesías, Adolfo Esquivel Desde Europa, José Enrique Rodó. Diáloges sobre la belleza, Fco. Pi y Margall.

contemporaneo, Romain Rolland Páginas selectas, Jacinto Benavente. ragua.

Malos vecinos, Georges Clemenceau. El patio azul, Santiago Rusiñol. Bronces de antaño, teat o, Eduardo Calsamiglia.

El i rdin de Epicuro, Anatole France Juan Jose, Joaquin Dicenta. Evangélicas, Almatuerte.

Antología de escritores je venes argen- El alma de la escuela, Luis de Zulueta

150 varas al Sur de la Soledad LOS ROSALES MASGRANDES DE AMERICAN BEAUTY Telefono Bl9 - SAMUEL VARGAS COTO

La Piedra del Canal

Frente al Banco Anglo

AUGUSTO TREJOS & Cia.

Relijeria, Joyeria y Grabado-Completo surtido de Joyeria alemana y relojes suixos

TODO A PRECIOS BAJISIMOS

Confesión del autor de ocho asesinatos

la Po ci el directir de una fugarse. fáb les de cemento en Sie- Angerstein, según la poligen, Westfalla, llamado An. cía, atrajo víctimas, locluso gersteln, en cuya casa oche i su m dre, su esposa y au mi mbro de su f m la pa. hermana, a una de las habi recieron asesinados. El pro. caclones de la casa, donde plo angerst-in estaba heri- las asesinó con un hacha y

había atecado su c sa, bus. zó a pedir auxilio. cando el diuero de la nó nina Se piensa que Angerstelo que habían matado a las económicos

Berlín .- "Fuí yo quien los ocho personas y luriéndole mató a los ocho", confesó al a él, Incendiaudo la casa al

un cuchillo de caza. Entonces regó con petróleo el edi-Al m mento del descubri ficlo y le pegó fuego Des miento, Augerstein dijo que oués se hirió él mismo con el una banda de 25 hombres hacha y el cuchillo y comen

de la sábrica de cemento y lebe haber sufrido reveses

de Alcides Chapatte

Recibió una gran cantidad de NOVEDADES de última moda en artículos de plata, joyería y relojes que realiza a precios baratos por motivo de cambio de local.

Aprovechen esta ocasión para hacer compras a menos del precio de costo, que será solamente en este mes de diciembre.

> BAJOS DEL BANCO KEITH Avenida Central

No habrá Gobierno civil por aheral

dis se ha vu toa hab'ar relacionados con el advenide la formició: irm d ta de miento de un nuevo gobier Las rosas de Engaddi, poesías, Ra- un gobierno civil que sustitu no de hombres civiles. ya al Directorio.

Aguafuertes del Zoológico, Clemente ción, cuando l'egue el morectorio por un gobierno de Ministros que no sean mili

El periócico · Inf. rmacio acs", que es una publicació. 1 50 La nueva Rusia creada por los So- fidedigos, siempre que se

> pensamiento del general Pri .an pronto como pueda ha público josefino. mo de Rivera afirmando que erla sia perjuicio de la pase hallan desprovistos de to- l'il.".

Madrid -Es estos ú timos do fund mento los rumores

de que se continuará la obra "famoso" Ramitos. e g blerno actual permane bombo se anunciaron.

GRAN FABRICA DE REFRESCOS GASEOSOS DE TODAS CLASES

Situ-di en la Calle 5ª, entre Avenidas 6ª y 8 "Sur Propietario. JUAN LUIS CAMPOS - SAN JOSÉ - Agartado Núm. 935 Teléfono Núm. 190 *******************************

libro de Komanoues

Villaurrutia, glosando el li guropia ocho años. Habla a P ris y Londres en 1905 y ni itar en v z de uno de ca olega que la Conferencia de deter civil. Algeciras sea causa de la si

B re lona. - El perió juación de España en Ma dico "El Gráfico" public I ruecos. Por el contrarlo, se un interesente articulo de anticiguló retrasar la guerr bro de R manones, en que idel to tado de 19:2 que en se descubren las negaciacio | ordes e e fisid ro un gra. nes diplomáticas de Españo extede la distamacia espa deste la pérdida de sus coro 1 de. L mi ta que se haya olas. Hab'a del viaje del rey ga iz do un protectorado

THE PERSON AND PROPERTY OF THE PERSON NAMED IN THE PERSON OF THE PERSON Ei Famoso 33

FRENTE AL PASAJE JIMENEZ -- SAN JOSE C. R. Gr-n surtido de casimires ingleses de pura lana.

COMP RE UD. LA PRENSA El diario de la larde más antiguola

Crónica Teatral

ESTA NOCHE "MI HERMANO Y YO"

célebres hermanos Quintero, de Burgos. que lleva por título "Mi hermano y yo".

e-ta comedia interesantisimes tipos tomados de la realidad de la vida, expo- nía una gran función popu. niendo con mucho arte el fierte contraste de dos ve presentando el intenso drajeces: la vejez agriada y re- ma "La mujer A", que tan gañona hasta lo insoportable magistralmente es interpre encarnada en un anclano tado por doña Mercedes que lo laterpreta Arsenio Díaz. Perdiguero, y la vejez toda en una viejecta que la in- un colón. terpreta la simpática actriz Emilli Arce.

En el América se estrenaj El papel de la primera esta noche una de las últi- dama estará a cargo de la mas obras escritas por los bella artista María Alvarez

El nombre de los Quintero es ya una garantía de Los autores presentad en lugenio, de arte y de éxito.

> Moñana dará esta compa ar ea el Teatro Adela e-

Para que todos puedan dulzura y bondad encarnada asistir, la luneta sólo costará

B. M CHARLEST AND ADDRESS OF THE PARTY OF THE PAR

LA ESPANA ALMACEN DE ABARROTES

Fábrica de Velas, Jabón y Fideos

100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Martinez & Co.

APARTADO Nº 211

TELEFONO Nº 694

qué se debió el fracaso de la

Hay que hablar con entera Lo repetimos, el ganado "Existe el propósito, una franqueza; el desastre de la fue de primera y como muy que den al país la garantía nero de calvario, el no menos mingo a ese espectáculo.

Vinistros que se elijan; pero (de risa) que con tanto auto

a circunstrucias lo acens: corrida son responsables en trata de cos s relacionadas ja sin impaciencias ni de pilmer té mino los empresacon el Direct rio publica una leos de permanecer indefial rios y luego las autoridades nota que al ple de la letra l'amerte en e p der, pues superiores que permitieron tesde un priocipio ha firma que de manera tan cáudida "Creemos luterpretar el lo el propósito de retirarse se burlara la buena fe del

Dicese que es pr bab'e vez solucionado el problema corrida del domingo se debió bien dice el atildado y culto q' al regresar el general Pri- de Marruecos o en vías de única y exclusiv mente a los cronista de La Prensa: ni mo de Rivera a Madili ha- franca so'ución de estudiar "famosos", muy "requetela- en Venezuela, ni en Colom Poesías, Edmundo Montagné. Poesías, Edmundo Montagné. Poesías, Edmundo Montagné. Poesías, Edmundo Montagné. Poesías expresando su la forma que se d be a lop mosos" toreros. Pepe Mora bia se ha visto e materia de risprudencia expresando su tar para la nación sea gober. (quien no es la primera vez toros, nada mejor Y ésto lo oplaion ac rea de la sustitu- nada por hombres de recono que ha toreado aquí, con asegura y lo confirma el cida solvencia y prestigio, igual resultado) y su compa- público que asistió el do.

Para el domingo próximo, mpezada por el Directorlo, El ganado que se lidió sabemos y así lo podemos valorándola con la compe. ese día, era excelente, para asegurar, que el contratista t ocla técnica de los nuevos qu se lucieran los matadores del ganado, le dará una verdadera si rpresa al publico, con una partida que le erá en su puesto mientras. De la hecatombe de esa viene de las famosas fincas de Taboga y Catalina.

CARA BONITA.

Suscribase Ud



En este importante bazar situado en la Avenida Central, encontrarán ustedes todo cuanto necesiten para habilitar una casa, desde los muebles nasta la vajilla, desde los cortinajes hasta las lámparas. Los que se disponen a casarse, no olviden que este establecimiento, en venticuatro horas, les puede montar la casa a satisfacción del gusto más exigente.

Exposición de juguetes

LA CASA tiene ahora la exposición de jugueter más completa que se puede imaginar, a precios increibles por io baratos. Ricos y pobres encontrarán aili para sus bijes los juguetes más lindos, modernos y económicos.

Don Jaime Carranza invita a toda la ciudad a visitar LA CASA. Vayan ustedes a verla, que quedarán sattal chos.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica